



ACUSAN SUPUESTO MALTRATO A SU HIJO

## Pareja armada irrumpe en kínder y golpea a maestra

POR ÁNGELES VELASCO  
Corresponsal

CUAUTITLÁN IZCALLI.— Molestos por un supuesto maltrato a su hijo, un hombre y su esposa irrumpieron en un kínder para golpear a una maestra y encañonar a la cocinera para que no alertara sobre la agresión.

Los hechos ocurrieron la mañana del lunes y fueron grabados por una cámara de seguridad del plantel, en este municipio mexiquense.

El video muestra a la mujer golpear a Brenda, la víctima. El sujeto le dice

que no sabe con quién se metió. Ayer, la docente aseguró que la amenazaron de muerte. La cocinera quiso ayudar, pero el hombre la interceptó y la encañonó con una pistola, relató.

Ambas trabajadoras coinciden en que los atacantes las pusieron de rodillas y sólo se retiraron cuando la profesora le pidió perdón al niño. Tras difundirse la agresión, la pareja acudió al MP para dar su versión, pero fueron retenidos para determinar su situación jurídica.

PRIMERA | PÁGINA 16



Foto: Especial

La mujer jala del cabello y golpea a la docente que les abrió la puerta cuando fueron a reclamar una supuesta agresión a su hijo.

**MANTIENEN A PAREJA EN FISCALÍA DEL EDOMEX**

# Armados entran a golpear a maestra

**PAPÁ Y UNA MAMÁ agreden a una docente de kínder al encontrar una quemada en hijo**

**POR ANGELES VELASCO**  
Corresponsal  
nacional@gimmi.com.mx

CUAUTITLÁN.— Un sujeto armado y su esposa entraron al Jardín de niños Frida Kalo, y golpearon a una maestra y encañonaron a la cocinera bajo el argumento de que habían maltratado a su hijo.

Brenda, la maestra agredida recuerda que el lunes llegaron Jesús y Laura, padres de Christopher a querer hablar con la directora, quien le indicó que no podía atenderlos.

Sin embargo ello los molestó y la agredieron.

"Yo salgo para darles esa información; no termine de dárselas cuando el papá ingresa a la escuela; la mamá me da una cachetada y en ese momento me comienza a jalar del cabello y prácticamente por toda la escuela mientras su hijo iba atrás y se iba riendo de lo que sus papás me estaban haciendo y diciendo maestra mala", narró.

Los hechos quedaron grabados en un video de seguridad del mismo plantel que fue difundido en las redes sociales.

"La señora me empuja contra la pared y me empieza a dar rodillazos en el estómago, en las costillas y me seguía diciendo muchas cosas, que me iba a matar, que no me volviera a meter con ellos", añadió.

En el video se oye como Jesús decía a la maestra que no sabía con quién se había metido y que le iba a "reventar la madre".

Aunque la profesora pedía auxilio, sólo la cocinera, doña Rosella, y los niños del kínder se percataron de los hechos, pero no pudo pedir ayuda, pues, según narró, Jesús la interceptó y encañonó con el arma.

"Yo escucho ruidos raros en el patio pero no alcanzaba a distinguir por la hora, pensé que la maestra ya llevaba a los niños al comedor; me asomo a ver si son los niños y la veo que la traen golpeando por todo el patio, quiero salir y él me dice 'métete' señalándome con su arma, me meto, llego a la puerta que llega a la dirección para decirle a la directora, el sujeto me jala de la ropa, me hinca, encañona y dice 've lo que te va a pasar si le hablas a alguien'".

Ambas trabajadoras coinciden en que las tenían de rodillas y sólo se retiraron los agresores hasta que la profesora le pidió perdón al niño, que al inicio se reía de lo que pasaba.

Pese a los hechos inicialmente la directora del plantel

minimizó los acontecimientos y les dijo que no pasaba nada, pero ante el miedo de que siguieran en la calle solicitaron el apoyo de la policía.

"Bajó, nos pide que nos calmemos, no pasa nada; yo le digo que me retiro y dice Brenda que también se retira. Yo le hablo a la coordinadora que si le puede hablar a una patrulla porque tenemos miedo", apuntó Rosella.

Alberto Hernández, abuelo del menor dijo que la mamá del menor encontró hace una semana un moretón en la parte interior del brazo del niño y que se acercó con la directora para exigir una explicación, pero que ésta nunca aceptó recibirla.

Brenda afirmó que el pasado viernes la escuela entregó bien al menor y que si los padres hubieran detectado una anomalía de inmediato habrían reclamado.

## PREPOTENCIA

De acuerdo con el periodista Carlos Jiménez, luego de salir del kínder, la pareja abordó un vehículo BMW color blanco y el conductor le apuntó con la pistola a un automovilista que circulaba a un lado de ellos por una avenida no identificada.

La pareja acudió al Ministerio Público a aclarar los hechos y fue retenida para determinar su situación jurídica, de acuerdo con la Fiscalía del Estado de México.

El abuelo del menor se



negó a dar más datos sobre su hijo, a qué se dedica, pero en redes sociales vecinos de Jesús afirman que es camillero de un hospital de Tultitlán y se le conoce por su actitud prepotente que ha tenido en otras ocasiones.



En la Fiscalía del Estado de México en Cuautitlán, tanto parientes de la pareja, como de la docente esperaban anoche.